

Octubre mes para defender la vida

¡Cada octubre, la Iglesia Católica celebra el mes para defender la vida! Este mes profundicemos en nuestro compromiso por valorar y defender la vida humana desde la concepción hasta la muerte natural.

Lea la Carta Pastoral del Arzobispo José H. Gomez, 'Ustedes nacieron para cosas más grandes' visitando nuestra pagina:



"Todo niño que nace, desde el principio de los tiempos hasta el final de ellos, nace por un pensamiento amoroso de nuestro Padre Celestial, que nos mantiene bajo su mirada, viéndonos, a cada uno de nosotros como seres de su propiedad, como un hijo amado, como una hija amada."

-Arzobispo José H. Gomez

Este octubre celebremos el mes para defender la vida promoviendo una cultura de vida. Encuentre información y recursos visitando nuestra página:



**Office of Life,
Justice & Peace**
Archdiocese of Los Angeles